

黒高通信

第 2 号

令和 7 年 7 月 1 日(火)
編集 生徒会黒高通信係

来るる黒高祭!!

今年は 7/4・7/5 の二日間開催され、一般公開日は 7/5(土)となります。

9:00~14:00まで入場でき、演劇部のステージ発表や、各クラス・部活の出し物が楽しめます。



家庭部より新発売



黒石高校 100 周年を記念し、校章をあしらった

アイシングクッキーとトゥンカロンが黒高祭で販売されます。

家庭部が平川市の菓子店「甘泉堂ももさわ菓子舗」の協力の下
製作しました。

100 個限定販売となりますので、当日はお早めにお買い求めください。



ダブルで甲子園本選へ! ファッション甲子園

日本で最もファッショナブルな高校生を決める大会「ファッション甲子園」に情報デザイン科生徒 3 名が参戦。1,908 点から 35 点まで絞られる一次審査を突破しました。最終審査会は 8/31。黒石市を象徴するこけしをイメージした衣装で、全国の精鋭に挑みます。



まんが甲子園

全国の“高校ペン児”が一堂に会する「まんが甲子園」にイラスト漫画研究部が参戦し、予選を突破。本選大会に出場する 33 校に選ばれました。

本選大会は 8/2(土)・8/3(日)に高知県高知市にて開催されます。未来の漫画家の活躍にご期待ください。



けっぱれ！壮行式

5 月 23 日、高校総体壮行式が執り行われました。

厳かな雰囲気の中、バドミントン部、バレーボール部など、各運動部が決意を表明しました。

チアリーディング部が応援演舞を披露し、選手を勇気づけました。
この舞台が一年生の初舞台となりました。



結果、選手全員が全力を尽くし、
フェンシング部がインターハイに出場、
陸上競技部と弓道部が入賞しました。